



# Pressespiegel

## Zeitungsartikel:

### Handball

**Seite 1:** „Sommer, Sonne, Handball“ /Münsterblick (08/22)

### Baseball/Softball

**Seite 2:** „Reds erneut mit Niederlage und Sieg“ / StN (02.08.2022)

**Seite 3:** „Gemischte Gefühle gegen Tübingen“ / CZ (15.08.2022)

### Sonstige

**Seite 4:** „Rückblick Sportjugendehrung 22.Juli 2022“ / Skj (25.07.2022)

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Ebenso finden Sie die neusten Neuigkeiten auf der Instagram Seite des TVC ([tv\\_cannstatt\\_1846](#)).

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an [r.tornow@tvcannstatt.de](mailto:r.tornow@tvcannstatt.de) senden.

Datum: 08/2022

Zeitung: Münsterblick



## HSG Cannstatt/Münster/Max-Eyth-See



### Sommer, Sonne, Handball

Zwei Jahre verhinderte die Pandemie eine Fortführung des zur guten Tradition gewordenen Handball-Sommerfestes der Handballspielgemeinschaft Cannstatt/Münster/Max-Eyth-See (HSG Ca-Mü-Max) auf dem Vereinsgelände des TSV Münster. Am 2. Juliwochenende aber war es wieder so weit. Eine Woche nachdem die Sportvereini-



Handball-Sommerfest

gung Cannstatt ihr 125-jähriges Bestehen feiern konnte und am gleichen Wochenende, an dem mit dem Turnverein Cannstatt ein weiterer HSG-Stammverein zum Feiern einlud, hieß es endlich wieder: Sommer, Sonne und Handball!

Im Mittelpunkt für Joachim Hoffmann - als Technischer Leiter der HSG Turnierkoordinator und Turnierdirektor in einer Person - die Jugendturniere am Samstag und am Sonntag. Umso mehr, als der Handballbezirk Rems-Stuttgart das Ereignis wie schon vor der Pandemie als Prüfungslehrgang für seine Schiedsrichter-Neulinge nutzte. „Wir haben uns besonders über die Rückkehr toller Gästeteams aus den Jahren vor 2020 gefreut“, sagt Hoffmann rückblickend. „Das war natürlich ein Ansporn.“

Am Samstag machten die C-/B- und A-Jugendmannschaften den Anfang. Turniersieger bei der weiblichen A-Jugend wurde das Team Esslingen. Bei der weiblichen C-Jugend gewannen souverän die Mädchen des TSV Neuhausen.

Bei der männlichen B-Jugend entschied der TV Stetten und bei der männlichen C-Jugend das Team Stuttgart 1 das Turnier für sich. Für Bundesligaglanz sorgte bei den Preisverleihungen Jan Forstbauer. Bei der HSG hatte er einst die ersten Würfe gemacht, in der neuen Saison will der bisher für den HSV Hamburg aktive Linkshänder mit dem Team des TVB Stuttgart für Furore sorgen.

Datum: 02.08.2022

Zeitung: Stuttgarter Nachrichten



## Reds erneut mit Niederlage und Sieg

**STUTT GART.** Eine Niederlage, ein Sieg – wie schon am Spieltag zuvor haben die Stuttgart Reds in der Play-Down-Serie der Baseball-Bundesliga eine ausgeglichene Wochenend-Bilanz erreicht. Am Auswärtsspieltag bei den Mannheim Tornados lauteten die Ergebnisse aus Gästesicht 6:7 und 4:2. Sportlich hatten die beiden Begegnungen für das Cannstatter Team nur noch eine untergeordnete Bedeutung. Der Klassenverbleib stand zuvor bereits fest. In der Tabelle ist die Mannschaft des Trainers Curtis Di Sale weiter Erster, nachdem sie zuvor knapp den Einzug in die Play-offs um die deutsche Meisterschaft verpasst hatte.

Im aktuell gewonnenen zweiten Spiel überzeugten vor allem die Pitcher Austin Hassani und Moritz van Bergen. Nächster Gegner sind am Samstag (12 Uhr/15.30 Uhr) in Cannstatt die Falcons Ulm. *frs*

STN 02/08/22



Datum: \_\_\_\_\_ 15.08.2022 \_\_\_\_\_

Zeitung: \_\_\_\_\_ Cannstatter Zeitung \_\_\_\_\_

## Gemischte Gefühle gegen Tübingen

**STUTT GART.** In den Play-downs der ersten Baseball-Bundesliga sind die Stuttgart Reds sozusagen gefahrenlos unterwegs, den Klassenverbleib haben sie schon seit einigen Wochen sicher. Somit fällt es nicht ins Gewicht, dass die Baseballer des TV Cannstatt im baden-württembergischen Derby gegen die Tübingen Hawks nur eine sogenannte Siegteilung ergatterten. Spiel eins wurde souverän mit 12:6 gewonnen, Spiel zwei indes mit 3:4 verloren.

„Eine fantastische Offensivleistung haben die Jungs in Spiel eins abgeliefert“, sagt Reds-Vorstandsmitglied Felix Kandt. Die Folge: Über eine 11:0-Führung nach vier Spielabschnitten stellten die Gäste aus der Schwabenmetropole bereits nach sieben von neun Innings den Endstand her.

In Spiel zwei überzeugten beide Mannschaften mit starken Pitcherleistungen, wobei den Gastgebern die knappe 4:2-Führung nach sieben Innings letztlich zum Sieg reichte. „Mehr als ein Punkt im achten Spielabschnitt ist uns nicht mehr gelungen.“

Am Samstag, 20. August, steht der letzte Saisonspieltag auf dem Programm: Die Reds erwarten im Ballpark auf dem Schnarrenberg um 12 und 15.30 Uhr die Mannheim Tornados.



Datum: \_\_\_\_\_ 25.07.2022 \_\_\_\_\_

Zeitung: \_\_\_\_\_ SKJ \_\_\_\_\_

## Rückblick Sportjugendehrung 22. Juli 2022

von SKJ Team | Jul 25, 2022 | Allgemein | 0 Kommentare



Am Freitag, den 22. Juli 2022, fand unsere Sportjugendehrung nach 2 Jahren Pause wieder statt.

141 Sportlerinnen und Sportler wurden im SpOrt Stuttgart von unserem Vorsitzenden, Martin Maixner, und dem Bürgermeister für Ordnung, Sicherheit und Sport, Dr. Clemens Maier, mit Medaille und Urkunde geehrt. Mit rund 300 Teilnehmer:innen insgesamt war die Ehrung eine unserer größten Veranstaltungen des Jahres.

Die BW-Bank und das Amt für Sport und Bewegung trugen durch ihre Unterstützung zum festlichen Rahmen der Würdigungen bei.

Nochmals Glückwunsch an alle Sportler:innen, Trainer:innen und Vereine für die herausragenden Leistungen im Jahr 2021.

Wir freuen uns auf das nächste erfolgreiche Sportjahr mit euch!

Auf unserer Homepage unter <https://www.skj-stuttgart.de/projekte-und-veranstaltungen/#Sportjugendehrung> findet ihr alle Ehrungsbilder in einer Galerie.